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いばらき自然エネルギーネットワーク 

平成 26年度 第 8回企画運営会議 議事録 

 

日時：2015 年 1 月 29 日（木）10:00～11:00／場所：茨城大学 阿見キャンパス(事務棟 2 階第二会議室) 

出席者（10名）：小林、山内、岡田、島田、松田、武者、宍戸、鴨志田、白波瀬、小松崎（記録） 

 

【審議事項】 

① 事務局体制について 

・白波瀬さんが 4月以降、週数日程度であるが協力してもらえることになったため、新会 

計担当を小松崎から白波瀬さんに変更。松田さんから白波瀬さんに引き継ぎを行う。 

・ニュース配信は今後も宍戸さんご担当で。 

 

② ペレット工場見学会について 

（資料 1-1）ボランティア保険申し込みに関する資料 

（資料 1-2）石岡市ペレット工場見学 行程・役割 

（資料 1-3）参加者名簿 

（資料 1-4）バス代請求書 

 

・日曜は通常お休みのところ、先方にお願いし見学させてもらう運びに。 

・㈱カタログハウスと宍戸さんで打ち合わせし、以前設定していた行程に若干の変更が生じた。 

・見学会参加者へ当日の変更後の行程表と見学場所（住所）をお知らせすべきでは。→見学者へ 

のお知らせ用資料を宍戸さんが作成することに。 

・個人情報掲載の名簿をカタログハウスへ提出するのはやめて欲しい。→カタログハウスは同業 

他社への情報漏えいを懸念しているだけなので、勤務（所属）先と氏名のみを連絡。 

・今回のイベントで、ボランティア保険に加入する。 

・見学会が終わってから、反省点があれば反省会をし、次回に活かす。 

 

 

【報告事項】 

① 一般社団法人 いばらき自然エネルギー協会活動報告 

・第 4回理事会を 2014年 12 月 17日（水）に開催した。 

・主に“平成 26年度小水力等農村地域資源利活用促進事業 辰ノ口堰土地改良区の進展状 

況について”と“栽培系バイオマスエネルギー産業創成研究会の立ち上げについて”審 

議した。 

・最終的にはバイオマスエネルギー産業創成研究会を発足させることになった。 
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② たつのこプロジェクト実行委員会への名義貸し 

（資料 2）いばらき自然エネルギーネットワーク名義使用実績報告書 

 

・竜ヶ崎市たつのこプロジェクト実行委員会代表（コーディネーター養成プログラム受講生）から 

REN-i名義を使用したとのことで、第 5回こども絵画コンクールに関し報告があった。 

 

③  ボランティア活動保険 

・今まではイベントごとの“ボランティア行事用保険”への加入であったが、来年度は年間を通して 

の“ボランティア活動保険”加入に。 

・加入対象者は企画運営委員メンバー、保険料は 300円。 

・会議への道中の事故なども補償してくれる。 

・年度単位なので、4月からの加入を予定。 

・所属企業で入っている人もこちらにも加入を。 

 

④ 森のめぐみ 原木シイタケソーラーシェアリング事業 

・GRI/REN-iが取り組んできた農水省から採択された、原木椎茸栽培と太陽光発電を組み合 

わせた事業。 

・人工ほだ場上の太陽光を利用。 

・発電事業をするための特別目的会社（SPC：Special Purpose Company）、“森のソーラー”を 

設立、1月 20日前後に株式会社を設立し事業が一歩前進した。 

  ・来年度には発電所ができる。 

 

⑤ 日経ソーシャルイニシアチブ大賞 

・ソーシャルビジネスの健全な発展と一層の理解促進のため、当分野の優れた取り組みを表 

彰する日経ソーシャルイニシアチブ大賞（主催：日本経済新聞社）への応募について茨大に推薦が 

あった。 

・社会連携センターからも小林先生がいいのではないか、という意見があった。 

・応募に必要な書類を作成しているところ（応募締切 1/31（土））。 
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⑥ 地球環境基金助成への申請 

 (資料 3) 平成 27年度 地球環境基金助成金交付要望書 

 

・独立行政法人 環境再生保全機構から交付される助成金の申請。小林先生が最終とりまと 

めをし、申請が完了。 

・助成期間は入門助成が 1年、一般助成が最大 3 年間。今回は一般助成に申請。 

・以前講演していただいた方やコーディネータ養成講座受講生を講師とした講座を、茨城大 

学か県民大学のいずれかで行うことを検討中。 

・審査が通れば約 400 万円位の助成金が得られる。審査結果は 3月末に。 

・来年度は地中熱ヒートポンプ（ヒートポンプ協会に技術者派遣可能を打診済）、小水力発 

電等での実施を検討。 

 

⑦ その他 

・REN-i会費の徴収について、幹事会での議論が必要。 

・総会（6～7月頃）の前に幹事会（3～4月頃）開催を。 

・遠藤さん所属の一般社団法人波崎未来エネルギーを、小林先生と白波瀬さんが 

訪問し風力発電用風車を事業化し具体的に動かせないか、議論をしてきた。 

・ホームページ移行は 2月中旬位までに完了目標。引き続き松田さんご担当。 

 

 

 

 

 

次回は、 2015年 3月 4日水曜日 14：00～ 

茨城大学水戸キャンパス ICAS講義室(1F)にて 

※2月の開催はございません 

 

 

 


